
 

Tipo de convocatoria Reunión ordinaria de la Junta Directiva de KUNA 

Fecha 18/05/2024 Horario De 17:00 a 18:00 Lugar Zoom 

Personas asistentes Ángel García (presidencia), Nuria Álvarez (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), 

Laura Delgado (vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica), no asisten Raquel 

Crespo (vocalía) ni Iñigo Osés (vicepresidencia) 

Personas convocadas 
Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo 

(vocalía), Nuria Álvarez (vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica) 

Orden del día 
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Revisión y aprobación de documentos: 

- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior  

Comenzamos a las 17:06 Laura no puede finalmente conectarse. Se aprueba el acta de la 

reunión anterior, y se colgará en la  

- Revisión tareas pendientes 

- Formación: se ha acordado con la federación hacer la formación la semana del 7 de 

octubre en San Adrián, Laura había hablado para hacerlo en las instalaciones de El 

Navarrico, además se hará la formación online. Nuria explica los detalles de las 

formaciones. Quedamos a la espera de concretar la fecha. Ella habla con Laura para 

cerrar todo el tema. Se cerrará en septiembre con un mínimo 10 personas y máximo 

20.  

- El abecedario del congreso: solo Ángel lo ha hecho, los demás están pendientes. Ángel 

recuerda que el compromiso está ahí y ya lo cerraremos. Quiere ir subiendo las 

palabras del abecedario cada semana en RRSS. Propone terminarlo en este verano.  

- El presidente informa a la junta de que se ha cobrado el anticipo del Gobierno de 

Navarra y se ha podido pagar lo que estaba pendiente.  
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Actividad y actualidad KUNA: 

- V Congreso de gestión cultural: cierre de cuentas con facturación, libro digital  

Ángel comenta la posibilidad de encargarlo este año y pagarlo el año que viene. Se acuerda 

decirle a Iosune que empiece con la transcripción del libro.  

- Estado del presupuesto  

Como se ha comentado en el punto anterior, al no tener suficiente presupuesto para llevar a 

cabo todas las cosas previstas este año se decide empezar con la gestión del libro digital con 

la idea de pagarlo en enero del 2025. 

- Estado de situación en tribunales 



 

Requerimiento del Ayto. de Cintruénigo: se decide escribir a Laura con ese tema para que lo 

comparta con las personas del ámbito municipal. Se comenta que quizás pueda algún 

compañero de Corella, Peralta o Ribaforada, que no están lejos.  

Ángel aprovecha para hablar de las comisiones del Gobierno de navarra que van cogiendo 

velocidad y son más ágiles que hace años a la hora de hacer las valoraciones.  

- Boletín 

Raquel comenta que no han podido trabajar casi las 3 juntas y que una vez comunicado lo 

del congreso apenas ha habido actividad. Propone hacer un boletín muy ligero de 

información haciendo un repaso de las últimas actas, tema de las comisiones y alguna cosa 

más. Iñigo cometa que tenemos las invitaciones de los premios Príncipe de Viana y del 

Talento Joven, pero que finalmente el a esta última no puede asistir.  

- PECNA 2024-2028 

Ángel explica que el departamento de Maria Camino (sección) ha empezado un trabajo con 

Ikerpartners del Plan estratégico, en esa comisión están Ángel, Pilar y Paula Arellano y ya el 

lunes van a hacer un avance, se aprobará en breve.  Ángel confía en que será un buen 

informe.  

- Reuniones KUNA con IAC, Navarra Music Comission, ATEDENA 

Estamos pendientes de las reuniones con Fernando Garayoa y ATEDENA, Daniel Martínez. 

Explica que en el tema de deportes están muy avanzados y tendremos mucho que aprender 

de esa asociación. IAC, en la que está Oskia Huarte, es una institución que trabaja a favor de 

las buenas praxis, todas estas reuniones vamos a tener que dejarlas para septiembre.  

Aprovecha para contar que David de Radar Cultura está haciendo un trabajo con Jordi 

Fábregas, de ACAT para hablar de la relación publico privada en productos de intermediación 

y mediación. La idea es enfocarlo más en la parte positiva que en la negativa. 
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Zona personas asociadas: 

- Bajas y altas 

No hay bajas ni altas 
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Ruegos y preguntas 

Se comenta que el trabajo para la nueva web sigue adelante poco a poco 

Próxima junta para el 11 de septiembre, miércoles a las 16:00, 16 octubre, y 13 de noviembre, 

serán presenciales. 

 

 



 

Firma:  

 

Presidencia de KUNA. Ángel García Carreño 

 

 


